A.M.C. define su posición

ante la grave situación de Centro América

Hemos recibido, para su publicación, el siguiente pronunciamiento ce la Alianza de Mujeres Costarricenses sobre la situación centroamericana:

ALIANZA DE MUJERES COSTA-RRICENSES siente que es su deber imperioso definir su actitud en relación con los últimos acontecimientos centroamericanos.

Ya habíamos dado nuestra voz de alarma y sentado nuestra protesta por el ominoso tratado militar de mutua ayuda entre los Gobiernos de Washington y de Nicaragua. Ahora la situación se ha empeorado con la concertación de un nuevo tratado entre los gobiernos de Washington y Honduras.

Cada vez más la libertad y la independencia de nuestros pueblos, ganada con horoico sacrificio en el Cincuenta y Seis, defendida por todos los hombres de visión y patriotismo de nuestros países, va cayendo hecha girones en manos del gobierno yanki. ¿Qué son estos tratados militares sino la caída en tutelaje absoluto de nuestros gobiernos, la entrega de nuestras tierras y aguas? La espléndida bahía de Fonseca, no pertenece ya, en virtud de estos tratados, al gobierno de los Estados Unidos? No va a ser trans formada en base militar de la arma-da yanki?

Y nuestro pensamiento libre, y nuestro libre derecho a dirigir los destinos de nuestros países, a escoger nuestros gobiernos, no se transformarán en irrisoria bufonada irente a las bayonetas, los tanques y los bombarderos del ejército de los Estados Unidos?

¿Dónde estará el nuevo Juan Rafael Mora de Costa Rica, dónde están
los hombres que como en el Cincuenta y Seis, dicen su protesta y virilmente defienden nuestro derecho y
el derecho de todos los pueblos centroamericanos, nuestra libertad y
nuestra dignidad de países soberanos?

Los alcances de la política de intervención yanki y sus intenciones se hacen claras ante el afán del Departamento de Estado en darle a la actual huelga de los obreros bananeros de Honduras un cariz comunista, en pretender ahogar los derechos de los trabajadores a mejorar sus conciciones de vida bajo los grilletes de la Declaración Anti-comunista de Cara-

El corazón de todos los pueblos de Centro América debe palpitar en presencia de la actitud de los huelguistas de Honduras, de los hijos de uno de los países centroamericanes más exprimidos y explotados por la voraz. Compañía Bananera, acallados durante largas décadas por la complicidad de gobiernos tiranos, y que hoy se alzan valientes, para pedir salarios justos y condiciones de vida decentes.

Por otro lado, el Presidente Somoza se presta dócilmente al juego, viendo submarinos rusos y armas soviéticas apoyando la recién pasada revuelta contra su mando.

Claro, el juego se ve a la legua. De la demostración de que la huelga de los hondureños y la revuelta contra Somoza han sido alentadas por los comunistas movidos por agentes rusos, se pasará a la acusación concreta de que los tales agentes tienen su central en Guatemala. Y lógica mente el Departamento de Estado y los gobiernos pactantes encontrarán que es necesario enfilar sus armas contra Guatemala.

Guatemala es el blanco de toda esta política de avasallamiento e intervención por parte de los Estados Unidos en contra de nuestros pueblos.

Guatemala, porque ha mantenido una actitud digna frente a la política yanqui y porque se atrevió a tocar a la intocable Compañía Bananera.

Urge que los hombres y mujeres de visión y de honestidad de nuestro país, repudien de una vez toda esta sucia política que nos degrada como países soberanos y que pone en peligro la paz de Centro América.

Que pretende armar con pretexto de defendernos de submarinos fantasmas y otros espantos semejantes, al hermano contra el hermano y hacer de Centro América una nueva corea.

Sólo la dignidad y la entereza frente a tanta falsía puede salvar nuestros pequeños pueblos.

Hagamos hablar en nuestras voces los ecos de 1856 y digamos, NO, una vez más al filibustero, mil veces más peligroso hoy que entonces.

COMITE NACIONAL DE LA ALIAN.
ZA DE MUJERES COSTARRICENSES

INGRESO DE CHINA A LA ONU PIDEN 5 NACIONES ASIATICAS

COLOMBO, CEILAN.— La Conferencia de los primeros ministros de la India, Indonesia, Pakistán, Birmania y Ceilán aprobó por unanimidad una resolución demandando el cese de la guerra en Indochina, la inclusión de la República Popular China en las Naciones Unidas y el cese de los experimentos con la bomba de hidrógeno y demás armas de exterminio en masa.

La resolución formula los deseos de la Indía, Indonesia, Pakistán, Birmania y Ceilán porque la Conferencia de Ginebra logre "terminar rápidamente el conflicto de Indochina y se reanude la paz". Igualmente, expresa la resolución que el ingreso de la República Popular China en el seno de las Naciones Unidas es necesario para "vigorizar la estabilidad del Lejano Oriente". En cuanto a la cuestión de las armas de exterminio en masa, la conferencia demanda el cese de los experimentos atómicos y se pronuncia per la fiscalización de estas armas por parte de las Naciones Unidas.

Finalmente, el documento expresa la determinación de los países participantes de no intervenir en los asuntos internos de otros países y apoyar la política de no intervención en las cuestiones internas de otros Estados.